



Fünf neue Läden wurden bezogen

HORN-LEHE. - An der Leher Heerstraße 59, gegenüber der Einmündung zur Vorstraße, werden fünf neue Läden bezogen. Bis zum November 1965 hatten die Besitzer an gleicher Stelle ihre alten Läden. Im Zuge der Verbreiterung der Leher Heerstraße mussten die Geschäfte beim Ausbau der Kurve abgerissen werden. Jetzt sind sie schöner als zuvor, einige Meter weiter zurück, neu entstanden. In hellen, lichten Räumen, mit großen Schaufenstern haben ein Raumausstattungsgeschäft, ein Tabakwarengeschäft, ein Obst- und Gemüsegeschäft, ein Spirituosen- und Konfitürengeschäft sowie ein Rundfunk- und Fernsehgeschäft ihren endgültigen Platz gefunden. In den letzten anderthalb Jahren hatten es die fünf Geschäftsleute nicht leicht in den provisorischen und behelfsmäßigen Räumlichkeiten ihre Geschäfte zu erhalten. Das es ihnen gelang, verdanken sie ihrer Tüchtigkeit und Ausdauer. Eigentümerin und Bauherrin der fünf Läden ist Bertha Vieson.